

かけはし

つい先日、市内の山間部を車で走っていてちらほらと彼岸花を見かけました。まだ夏のような暑さが

続いていますが、季節の変わりを感じるとともに、花はよく時期を知っているなーと思いました。

さて、食欲の秋！みなさんはどんな「食」が楽しみですか？新米、栗、さんま、さつまいも…いくつでもでてきます。体重計に乗ってビックリにならないように食欲の秋を楽しみましょう。（前原）

先生にお越しいただき 【お習字教室】開きました



皆様、思い思いの字を練習し、うちわに清書し素敵な作品ができました！！



敬老会

9月16日(月)敬老会を開催しました。小規 模子歌謡ショーや三味線を楽しむ会の皆様をお招きし、敬老のお祝いをしました。皆様、楽しまれてたくさんの笑顔がみられた一日となりました





三味線を楽しむ会の皆様による三味線演奏♪
「いいもんみせてもろうた～♪」と、とっても
喜ばれていました。



衣装も手作りです！

いつでも貸出し可能ですよ～（笑）



職員は、歌やダンスを披露

とんだハプニング～

言葉って面白いですよね。時に凶器にもなり、時に潤滑油ともなる。今回は、ちょっとした受け止め方について、お互いが「あ～そうだったんだ」というお話。

事務所で事務作業をしていて、職員の平井さんが訪問先から事業所へ戻ってきました。

平井さん「帰りました」。暑い中に戻ってこられて大変だったでしょうという思いを込めて、「おかえりなさい」と一言。しかし、再度平井さんが「帰りました」と返答。私自身どうしたのかなあ、聞こえなかったのかなあと想い、再度「おかえりなさい」と返答、しかし平井さんは「帰りました」と一言。その攻防が5往復したのですが、終結しませんでした。何が起こったのでしょうか。

平井さん「私は事業所に戻れば 帰りました」としか今まで言わなかっただし、目上の方に対しては ただいま帰りましたと幼少の時から教わっています。家族の中では、おかえりなさい・ただいまと続けますが、職場ではその様な言葉を使った事がなかったので。」 私「おかりなさいの後には、ただいまと返ってくる事が普通だと思っていました」 双方は一歩も譲らず、攻防戦を繰り返した訳ですが、お互いの気持ちを聞くと「あ～そうだったんだ」という話で終結しました。こんな事って日常生活でもよくありますよね。自分の価値観と相手の価値観の違いで、笑い話になったり変な空気になったり。生きている過程が異なるので当たり前の事ですが、それを埋めるのも「言葉」です。「あ～そうだったんだ」と互いが分かり合える仲間って大切ですよね。皆さんも、社会やご家庭でその様な事があれば、一歩進んで聞いてみるのも「あ～そうだったんだ」に繋がるかもしれませんよ。

医療法人 福寿会 介護事業部 小規模事業 責任者 鍋谷一樹

結核・呼吸器感症予防週間

9/24～9/30



結核とはどんな病気？

結核菌によって、主に肺に炎症が起きる病気です。

最初は、風邪に似た症状で始まりますが、タンの

からむ咳・微熱・体のだるさなどが2週間以上続い

ている場合には、早めに医療機関を受診しましょう。

結核は菌を出している患者さんの咳やくしゃみで人

に感染する病気です。しかし適切な治療薬をきちんと

と飲むことで治せる病気なのです。そして健康的な

生活をすることで予防もできます。肺のレントゲン

など定期的な検診を必ず受けるようにしましょう。

＊ 職員に質問してみました！コーナー *

今回は、須山朋子さんに質問してみました。

・休日の過ごし方を教えて下さい

家の用事をしたら、一日ゴロゴロしています

・趣味、特技、好きなこと

自分好みのおいしい物を食べる。その場所に行かない
と食べれない物を探したい。

・小規模高梁はこんなところ

私にとって、元気のスイッチ朝、目が覚めたら
仕事をする物事の始まりです。

・自分を漢字一言で表すと？その理由は？

【体】 何十年かぶりに、今年の夏体調を崩しました。
年齢もあり無理のきかないお年頃になったんだなと思
いました。毎日を元気に暮らすために、体を大切にしよ
うと思いました。

・行ってみたいところ

海 山に住んでいるので地平線と匂いが好きかな…
温泉でもあれば最高！

・もし宝くじが当たったら何がしたい

特に、これ！とは思い当たらないが、、、お金はたくさん
あった方がよい。